

SV SparkassenVersicherung informiert

SV setzt auf eigenen Ökostrom: Vertragsunterzeichnung mit CEAM

Stuttgart, 3. Dezember 2025: Die SV SparkassenVersicherung hat einen wichtigen Schritt in Richtung nachhaltige Energieversorgung gemacht: Mit dem Vertrag mit der CEAM Versorgung GmbH wird ab dem 1. Januar 2026 eigenproduzierter Ökostrom in die Stromversorgung der SV integriert.

Ab dem Jahreswechsel werden die fünf selbstbewirtschafteten Verwaltungsstandorte der SV – Karlsruhe, Kassel, Mannheim, Stuttgart und Wiesbaden – zu rund 50 % mit Solarstrom aus eigenen Photovoltaik-Investments versorgt.

Die fünf Standorte verbrauchen zusammen etwa 9.900 MWh Strom pro Jahr. Davon werden ab dem nächsten Jahr circa 4.900 MWh durch selbst erzeugten Solarstrom gedeckt. Dieser Strom stammt überwiegend aus zwei Solarfeldern bei Wertheim, die zu den Investments der SV gehören. Die restliche Menge wird als zertifizierter Ökostrom von der CEAM Versorgung GmbH aus dem Energiemarkt zugekauft.

Bislang waren die Investitionen in Photovoltaikanlagen und die Stromversorgung der Standorte getrennt. Mit dieser neuen Lösung verbindet die SV beides – ein echter Win-Win, mit dem die SV einen aktiven Beitrag zur Energiewende leistet.

Die CEAM Versorgung GmbH übernimmt gemäß dem Energiewirtschaftsgesetz (EnWG) die Rolle des Energieversorgers als Vollversorger für die SV Sparkassen-Versicherung. Bei der CEAM Versorgung GmbH handelt es sich um eine 100%ige Tochtergesellschaft der Ecosenergy, einem SV-konzerneigenen Unternehmen, das bereits seit Jahren erfolgreich im Photovoltaik-Bereich tätig ist. Weitere Informationen zum Unternehmen finden Sie unter www.ceam-versorgung.de.

Statements

Roland Oppermann, Vorstand Finanzen SV SparkassenVersicherung:
„Mit der Integration unseres eigenen Solarstroms in die Versorgung der Standorte setzen wir ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit und Wirtschaftlichkeit. Wir investieren nicht nur in erneuerbare Energien, sondern nutzen sie auch konsequent für unseren Betrieb.“

Michael Meiers, Vorstand Kundenservice, allgemeine Verwaltung und Nachhaltigkeit SV SparkassenVersicherung:
„Nachhaltigkeit ist für uns kein Lippenbekenntnis, sondern gelebte Praxis. Die direkte Nutzung unseres Solarstroms reduziert den CO₂-Ausstoß erheblich und zeigt, wie wir Verantwortung für Umwelt und Gesellschaft übernehmen.“

Jens Sandschulten, Geschäftsführer CEAM Versorgung GmbH:
„Die CEAM kümmert sich darum, Energieproduktion und den Verbrauch intelligent zu verknüpfen und so einen echten Mehrwert für die SV zu schaffen.“

Über uns

Die SV ist ein moderner Regionalversicherer mit einem umfassenden Produkt-

und Serviceangebot. 3,5 Millionen Kundinnen und Kunden vertrauen der SV ihre Vorsorge und den Schutz ihrer Vermögenswerte an. Die Gebäudeversicherung ist noch immer ein Herzstück der SV, insbesondere in Baden-Württemberg und Hessen ist die SV hier führend. Auch in der Altersvorsorge zählt die SV zu den großen Anbietern in Deutschland. Als einer der großen öffentlichen Versicherer steht die SV für Sicherheit und Nähe. Der Konzernsitz ist Stuttgart. Die SV ist Teil der Sparkassen-Finanzgruppe und beschäftigt über 5.200 Mitarbeitende im Innen- und Außendienst.